

# *Des activistes brésiliens pour la cause des 5 profitent de la Coupe du Monde pour faire connaître la vérité de cette cause*

---



Rio Grande do Soul, 28 juin, (RHC).- Des Brésiliens qui appuient la cause des 3 Cubains qui sont toujours emprisonnés aux États-Unis pour avoir lutté contre le terrorisme prenant Cuba pour cible en infiltrant les groupes extrémistes de l'immigration cubaine en Floride, ont profité de la présence au Brésil, à l'occasion de la tenue de la Coupe du Monde de Football, de milliers de touristes d'autres pays, pour distribuer des tracts sur la vérité de cette affaire.

Les membres de l'Association culturelle José Martí de l'état de Río Grande do Soul font connaître les arguments arbitraires brandis par les États-Unis pour incarcérer les 5 Cubains, dont 2 sont déjà de retour à Cuba après avoir purgé la totalité de leurs peines.

L'Association a profité de cet événement sportif qui mobilise des milliers de personnes du monde entier, pour exiger la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/27026-des-activistes-bresiliens-pour-la-cause-des-5-profitent-de-la-coupe-du-monde-pour-faire-connaître-la-verite-de-cette-cause>



**Radio Habana Cuba**